

Tief betroffen haben wir die schmerzliche Pflicht, Ihnen mitzuteilen, dass unser Arbeitskollege

Bruno Abbühl

24. Dezember 1963 bis 29. Mai 2017

im Alter von 54 Jahren völlig unerwartet, für uns alle unfassbar und viel zu früh, verstorben ist. Erschüttert und mit grosser Betroffenheit trauern wir um einen liebenswerten Kameraden.

Bruno Abbühl setzte sein Wissen und Können während 32 Jahren in diversen Funktionen in unserem Unternehmen ein. Zuletzt als Sachbearbeiter Installationskontrolle im Ressort Netzbetrieb. Wir verlieren mit ihm nicht nur einen wertvollen, engagierten und fachlich versierten Arbeitskollegen, sondern auch einen hilfsbereiten, humorvollen und sehr geschätzten Menschen.

Seinen Angehörigen sprechen wir zum schweren Verlust unser tiefempfundenes Beileid und unser Mitgefühl aus. Unsere Gedanken sind in diesen schweren Stunden bei ihnen.

Energie Wasser Bern
Verwaltungsrat, Geschäftsleitung,
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter

Die Trauerfeier findet am Freitag, 9. Juni 2017, um 14.30 Uhr in der reformierten Kirche Bümpliz statt.